

Ses fils:

Marc **Rotzetter** et Fränzi **Rotzetter-Blaser**,

à Düdingen (FR);

Patrick **Martin** et Nadège **Mahut**, à Lausanne;

Ses petits-enfants:

Jérémy, David, Lena, Karl, en souvenir de Ian;

Jenny **Lacher**, sa petite-fille de cœur;

Les familles parentes, alliées,

ont le profond chagrin de faire part du décès de



Madame

Lydia MARTIN-ROTZETTER

survenu le lundi 28 novembre 2022, dans sa 82e année, accompagnée de ses deux fils.

Nous exprimons notre vive gratitude à l'ensemble du personnel de l'hôpital de Lavaux pour les soins prodigués avec compétence et une grande humanité.

Avec tous ceux qui le désirent, nous nous retrouverons pour un dernier adieu au temple St-Jean de Cour à Lausanne, le mardi 6 décembre, à 11 heures.

En son souvenir, vous pouvez penser à l'Afrique de l'Est «face à la faim» chaîne du Bonheur IBAN CH82 0900 0000 1001 5000 6 mention deuil Lydia Martin.

Notre maman repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille: Patrick Martin, ch. des Grandes Roches 7,

1018 **Lausanne**.